

# Bupati Trenggalek Apresiasi Inovasi Pemdes Bendoagung Kecamatan Kampak

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID](http://TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 19, 2021 - 23:43



*Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat meresmikan kios penunjang di Pasar Agro Bendoagung, Kecamatan Kampak*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin mengapresiasi mengapresiasi terobosan - terobosan yang dilakukan oleh Pemerintah Desa (Pemdes) Bendoagung, Kecamatan Kampak, Kabupaten Trenggalek. Apresiasi itu diberikan atas keberhasilan desa tersebut membangun sejumlah kios di Pasar

Agro untuk meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar.

Bupati Arifin menyampaikan, atas capaian yang dilakukan oleh Pemdes Bendoagung, Pemkab sangat mengapresiasi. Apalagi disaat musim wabah pandemi Covid - 19.

" Ini patut diapresiasi, ditengah pandemi anggaran pemerintah untuk membangun sangatlah terbatas. Namun Desa Bendoagung masih bisa berinovasi, " ungkapnya.

Gus Ipin sapaan akrabnya menjelaskan, sebelumnya Pemdes Bendoagung sudah meminta izin kepada Pemkab Trenggalek untuk memanfaatkan tanah kas desa dikerjasamakan dengan pihak ketiga untuk membangun kios dan kemudian dimanfaatkan oleh masyarakat.

" Ini akan menjadi test case bagi Organisasi Perangkat Daerah (OPD) jika kedepan dengan dikelola oleh Pemdes akan menjadi lebih baik. Tentu akan jadi pertimbangan daripada nanti banyak aser yang tidak terawat, " tandasnya.

Kepala Desa Bendoagung Wahyu Widodo mengatakan, kedepan pemerintah desa juga merencanakan penataan kios - kios lain yang berada di sekitar Pasar Agro.

" Kedepan pengelolaan kios Pasar Agro bisa dikelola oleh Pemdes, sehingga kami bisa menata sekaligus mengembangkan tempat - tempat yang sekarang ini masih kosong, " ucapnya, Sabtu (18/9/2021).

Wahyu menuturkan, didalam Pasar Agro ini ada 24 kios dan 30 los yang bisa digunakan untuk aktivitas perekonomian masyarakat." Dengan diresmikannya kios ini semoga saja bisa membantu masyarakat dalam memulihkan perekonomian, " tutupnya (ags).